

UNA APRECIACIÓN DE “HELIOS”

Vol. 3 N°1, enero-junio, 2019

Trujillo, 14 de noviembre de 2019

Sr. Dr. Elmer Robles Ortiz

Director de la revista “Helios” de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad Privada Antenor Orrego

Entrañable y estimado Elmer:

Recibe mi afectuoso y fraterno saludo y es una excelente ocasión para comunicarte que la revista “HELIOS” que acertadamente diriges publica excelentes artículos y difunde la labor educativa y creativa de personajes que tienen merecido reconocimiento en la cultura y el arte de nuestra patria.

He leído con especial interés en vuestra y prestigiosa revista el INFORME ESPECIAL DE LA REFORMA UNIVERSITARIA EN EL PERÚ (1919-2019) y me parece un original texto que me permite sacar conclusiones históricas y valederas de un movimiento que causó un profundo impacto en la comunidad universitaria.

Asimismo, la correspondencia de Gabriel del Mazo, de José Carlos Mariátegui La Chira y Víctor Raúl Haya de la Torre expresan ese espíritu renovador y necesario en una época de cambios, sobre todo en una sociedad en crisis.

Me parece oportuno que en la revista “HELIOS” se rescate a educadoras como Teresa González de Fanning que ha dejado un legado para las futuras generaciones.

En la sección de arte sobresale la presencia del artista plástico Julio Alejo Esquerre Montoya, integrante del histórico grupo Norte de Trujillo.

Por otro lado, felicito sinceramente por tener en cuenta la creación literaria, en este caso el aporte de Raúl Enrique Robles Linares, una promesa en el camino difícil de la literatura.

Reconozco tu calidad de escritor, historiador y de ensayista; tu trabajo acucioso “Cien años de la Reforma Universitaria, treinta años de la Universidad Privada Antenor Orrego” confirma el espacio histórico de esa experiencia singular.

Por último reconocemos los aportes y los análisis de Julio Corcuera García con la publicación: “José Salomé Díaz Alfaro: un luchador estudiantil olvidado”, recalco que los convenios internacionales de estudiantes, las reseñas de publicaciones, las reseñas de los certámenes y la correspondencia confirman un material de primera línea; no se podía dejar de mencionar los temas relacionados con la Educación de Rosa Beatriz Tapia Salinas y el texto de Rosa Isabel Noriega Chávez que proyectan una tarea de investigación, y el significativo comentario y homenaje a Carlos E. Flores Núñez escrito por Víctor Haro Segura.

Expreso mi amistad y reconocimiento de siempre.

Juan Félix Cortés Espinoza²

² Abogado, poeta, escritor y periodista. Miembro del Instituto de Estudios Vallejanos-Universidad Nacional de Trujillo. Director de la Casa Museo “Juan Félix Cortés Espinoza”, a través de la cual promueve en esta ciudad la “Fiesta de la Cultura”, que desde el año 2017 ha logrado cinco ediciones.